

Die Hausarztpraxis Tobias Ribbecke spielt in der wohnortnahen Grundversorgung unserer Patienten eine Hauptrolle.

Wir erfüllen den gesetzlichen Versorgungsauftrag und sind verlässliche Partner im Gesundheitswesen.

Wir sind für das gesamte Altersspektrum der Bevölkerung der erste kompetente Anlaufpunkt der Gesundheitsvorsorge, der Behandlung im Krankheitsfall und auch der Beratung in besonderen, schwierigen Lebenssituationen und in speziellen Fragen des Alltags.

Wir helfen unseren Patienten in der Bewältigung von Krankheiten und Sorgen, wir stehen ihnen bei und geben ihnen Trost und Hoffnung.

Wir achten das Selbstbestimmungsrecht, die Menschenwürde und die Individualität jedes Patienten.

Wir motivieren unsere Patienten mit positiven Aussichten und Zielen und bringen unsere Freude über Erreichtes zum Ausdruck.

Wir führen und vermitteln unsere Patienten im Gesundheitssystem und seinen Randgebieten und beobachten die Verläufe und führen sie fort.

Wir treten in der Öffentlichkeit als Team auf und stellen uns und unsere Arbeit nach außen selbstkritisch und positiv dar.

Wir kommunizieren innerhalb des Teams offen und stellen Fehler und Unzulänglichkeiten kritisch dar, wir fordern und fördern Selbstkritik.

Wir organisieren einen Großteil unserer Alltagsarbeit unter Ausnutzung erarbeiteter Prozesse, deren Erneuerung und Optimierung uns ständig beschäftigt.

Wir setzen uns Ziele für unsere Fortbildung und kümmern uns selbstständig um deren Erreichung.

Unsere Arztpraxis ist ein freiberufliches Unternehmen, das betriebswirtschaftlich geführt wird.

Wir ringen um die wirtschaftliche Zukunft unserer Praxis, indem wir die Leistungsfähigkeit ausnutzen, das Leistungsspektrum modernisieren, propagieren und erweitern.